
L<rns*Xhc> ;$rnicîFoT eJe

TTTTEA
Estância Turística de Avaré, 20 de Fevereiro de 2025

ATA DA 2" RF,UNI.Ã,O DO CqL{EEr.iHp MUNICTPAL DE SAÚpE

Ata da Reunião Ordinária do Conselho Municipal cle Saúde. Aos vinte dias do mês de fevereiro do
ano de 2025, às th reuniu-se este Conselho, sito nas dependências da Secretaria da Saúde, nesta
cidade e comarca de Avaré, Estado de São Paulo.

Com o poder da palavra a presidente Michelle cumprimentou os membros conselheiros e verbalizou
as pautas a serem discutidas nessa assembleia.

O Sr. José Carlos membro representante da OAB pediu a palavra da qual lhe foi concedida e assim
apresentou formalmente a Sra. Claudia Regina Peruzin como sua suplente, sendo assim todos os

membros a cumprimentaram e lhe deram as boas-vindas.

A primeira pauta a ser apresentada foi a documentação referida que se tratava da Audiência Pública
do 3" Quadrimestre do ano de 2024, qual o agente administativo contábil Endrigo realizou a leitura,
as explicações e orientações necessárias,

Prosseguiu-se com a 2" pauta, em que a presidente realizou a leitura sobre o documento se tratando
do Plano de Contingência das Arboviroses, instaurado pelo município com base na ação de 2025 e

2026, orientando a todos os membros conselheiros diante da problemática.

Desta forma solicitou a presença da Sra. Juliana - Diretora da Atenção Básica, momento que nos

concedeu a explicação do Plano de Contingência, alertando-nos sobre a previsão e o aumento

considerável de Dengue em nosso município e da importância de estarmos verificando a vacinação
que diz respeito a Febre Amarela.

Na última pauta a presidente tratou sobre todos os e-mails encaminhados aos membros conselheiros
diante da 5" Conferência Estadual de Saúde do TFabalhador e da Tlabalhadora - 5" CESTT,
encaminhado o material de leitura por meio da DRS 6.

Sendo assim analisou que por meio do regimento interno exposto no documento poderíamos estar

optando pela realização de três vertentes sendo:
a) Conferência
b) Oficina
c) Plenária

Desta forma todos os conselheiros em comum acordo votaram pela realização da opção b)

Oficina.

Realizou também a leitura dos eixos e nos solicitou que pudéssemos analisar e escolher qual

eixo poderíamos estar discutindo na Oficina, sendo então decidido pelo Eixo II - As novas

relações de trabalho e a Saúde do Tlabalhador e da'IYabalhadora.
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Por fim a presidente com o poder da palavra deixou-nos orientados que para a realização da Oficina
comunicará a todos os conselheiros sendo eles membros titulares e suplentes a fim de que

compareçam na próxima reunião na data de 2710312025 às th e tragam ideias em conformidade do

eixo para que possamos discutir, além de que irá convidar os trabalhadores técnicos da CEREST
(Avaré) para estarem discutindo tal eixo e nada mais havendo a tratar deu-se por encenado a reunião

as L0:06h.

Que essaAta foi por mim lawada, Ana Cláudia, secretaria do CMS, nada data de hoje.

e Louise B. Tavares
Presidente do CMS

d a S. Claro
a do CMS
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